
『第 2 回恋愛塾～生き方全体がより魅力的な男性になるために～』アンケート集計結果 

（ＡＩＰ会員） 

 

◇ アンケート回収数 9 名分 

 

 

1．今回の『恋愛塾』はいかがでしたか？ 

とてもよい 5 

よい 4 

ふつう 
 

あまりよくない 
 

よくない 
 

合計 9 

 

 

 

2．質問１の理由をお聞かせください。 

・ 他の方の話も聞けて有意義な時間でした 

・ 自分の悩みが解消された 

・ 今、何を考えないといけないのかを見つめ直すことができた 

・ 親身になっていただいたのを非常に感じました 

・ もう少したくさんの参加者の意見を聞けた方が良いのではないかと思いました 

 

3. 今回の恋愛塾で一番心に響いたことを教えてください 

・ カッコイイ男とは、答えが出てこない 

・ 他人に興味を持たないことが多かったので改めようと思った 

・ 自分が選ぶだけでなく、選ばれるように行動しないといけないということに気づけた 

・ 動き出すことの重要性 

・ 考えること、いろいろな知識を身に付けていざというときに使えるようにしておく 

 

4．今回の恋愛塾でわからなかった、よく理解できなかった部分はどこですか。 

・ 性格や話が合えば良いのですが、やっぱり見た目で選んでしまうこと 

・ 具体的に何を身に付けるのか、行動したらよいか、聞けなかった 

・ かっこよくなっていくにはどうしたら良い？ 

 

 

 



5．次回の出会いの機会までに、ご自身のどこをどのように改善したいですか。 

・ テンションがあがったときの自分の声のトーンを、うるさくなりすぎないようにする 

・ 彼女に対して優しくしようと思います 

・ コミュニケーションについて、自分からも話すけど、相手の話も聞く 

・ 自分がこれからどうしたいのか、目指す目標を考えてみる 

・ 女性との会話を、次会うために意識して変えたいと思います 

 

6.  今日の経験を活かしていくために、明日から何をしますか？ 

・ 一つ一つを意識して考えていきます 

・ 野澤さんのフォロワーになる 

・ 続けられる趣味を見つける 

・ 他人に興味を持つ 

・ まず仕事の休憩時間や休日に、外に出て、自分から動いてみる 

 

7. 今回の恋愛塾を終えて、新たに講師の方に聴いてみたいことが出てきましたら、

ご記入ください。 

・  考える以外に自分磨き的なことをされていますか？ 

・  うまくいかないことがあれば聞きたいです 

・  今の興味あることの TOP3 を聞かせてほしい 

 

 


